

10/3(月)

オリジナルサンドウィッチ(SS)

思い思いのフルーツサンドがたくさん出来上がりましたー♪ですが、一番人気は「あんこ」！甘いものは良いですね(^_^)♪



フォーライフ桃郷便り

10/9(日)

誕生日会(東3条)

お誕生日会の翌日が体育の日ということもあり、ミニゲームを交えた誕生日会を開催しました！



10/9(日)

バーベキュー(SS)

今年は感染状況を加味して、室内で行いました！イケメン相談員が焼き手として奮闘！！心も身体もいっぱいになりましたー♪



発行所
毎日寿心社
世田谷区北鳥山7-8-11
TEL03-3300-1600

11月号

※感染症対策は十分に配慮しております

施設での行事およびイベント紹介

【2022年11月イベント予定】

20日(日) 居酒屋気分イベント(東3条)
27日(日) パンケーキ作り(西2条)

【2022年12月イベント予定】

24日(土) クリスマス会(デイ・ショート)

※下記記事等の予定は中止
フラワーアレンジメント倶楽部、売店、日曜喫茶

～ 施設からのお知らせ ～

第8波突入！！ コロナウィルス感染者数が増加しております。

フォーライフ桃郷では、施設内で感染(クラスター)が発生しない限り、1階(地域交流スペース)での面会を継続することとしました。施設職員は、日々『持ち込まない』『拡げない』ための対応や対策に取り組んでおりますので、面会される方にも今一度ルールのご協力をお願いいたします。

- マスク着用を徹底して、パーテーションを越える面会をご遠慮ください。
- 面会時間(10分～15分)をお守りください。
- 少しでも症状がある方の面会をご遠慮ください。

ルールを守れない方がいる場合には、面会を一時中止することもございますので、何卒ご協力をお願いいたします。

木下の最近の出来事

私事ですが、散歩が好きでよく出かけることがあります。山手線沿いを半周したり、中央線沿いを歩いたり。最近では井の頭線沿いをフラフラと歩いて楽しんでいます。散歩をしながら景色を見たり、友達と話をしたり、新しいお店を見つけたり。楽しみはいろいろあります。そんな私にはやってみたいことがあります。それは線路の上を歩くことです。ただ踏切を歩くのではなく、線路の上を歩きたいのです。きっかけは昔に観たスタンドバイミーという洋画です。そこでは少年たちが線路の上を歩き目的地へ行く描写があり、当時の私はそれを観て憧れを持ちました。しかし現実では線路の上を歩くことは犯罪になってしまいます。歩きたいけど歩けない場所。そんなジレンマを抱えて、気がつけば30代半ばになっていました。

そんなある日、ネットで岡山の倉吉観光情報がグーグルのニュースで流れていました。興味本位で見ると、旧国鉄倉吉廃線跡を散策できるという記事を見つけました。ものすごく岡山に行きたい。今年、もしくは来年には行こうと心に誓った最近の出来事でした。散歩が好きの方、線路が好きの方、景色が好きの方はぜひ行ってみてください。共に感動を分かち合しましょう。



※スタンドバイミーのワンシーンです↑

11月27日(日)ウォークラリーin調布

私が所属している「調布市レクリエーション研究会」が「**第31回ウォークラリーinちようふ**」を開催します！コロナ禍により、運動不足ではありませんか？お散歩がてら、調布の町を歩きに！遊びに！来てください♪若男女問わず、皆様のご参加をお待ちしております(^_^)

生活相談員 橋本 駿

受付時間

ロングコース(約8キロ):9:00~11:00
 ショートコース(約4キロ):9:00~13:00

スタート・ゴール場所

京王線調布駅より徒歩1分
 「調布市役所前広場」

参加費:100円(保険費用)

※感染症対策には十分に配慮して実施します



調布市
レクリエーション
研究会
(YouTube)



調布市
レクリエーション
研究会
(Instagram)

職員紹介 Vol. 67

Q1 最近あったよいことは？

子供と捕まえたヒラタクワガタの幼虫が
 沢山生まれたこと。

Q2 尊敬する人物は？ 両親です。

Q3 この仕事で嬉しかったことは？ Q4好きな歌手は？
 ご利用者が笑ってくれたとき。 QUEEN

Q5入職されて10年ですが今のお気持ちは？
 あっという間でした。



施設サービス部
西3条
鈴〇直〇

祝・11月で勤続10年

編集後記
 因果応報
 仏教の教えに因果応報という言葉があります。簡単に言えば、善い行いをすれば善い報いがあり、悪い行いをすれば悪い報いがある、というような意味でしょう。か。私自身も20代後半の頃にボツテガ・ヴェネタの財布を拾って交番に届けたら、その数日後に落とした財布がそっくり戻ってきたことがあり、因果応報という言葉をより強く信じるきっかけになりました。最近子供に昔話を読み聞かせる機会が多くなりましたが、昔話には正直者や貧しい者が幸せをつかみ、悪者が最後に痛い目にあうこととで、『人は良い行いをすれば良い報いがあり、悪い行いをすれば悪い報いがある。』という因果応報を伝える教訓が隠されていることが非常に多いです。ただ因果応報なんて難しい言葉を説明しても、なかなか子供は理解できないので、子供には『友達に優しくすると、みんなも優しくしてくれらるんだよ。』と分かりやすく伝えるようにしています。

編集長 水上 健